



Santiago, 24 de marzo de 2022
Circular N°19/2022

A toda la comunidad de Guías y Scouts de Chile

Junto con darles un cordial saludo y deseando que se encuentren bien, queremos hacer extensiva la invitación para participar en la convocatoria interna de nuestra Asociación para conformar la delegación a la próxima **Conferencia Regional del Hemisferio Occidental de la Asociación Mundial de las Guías Scouts, que será online y en donde nuestra Asociación actúa como organización nacional anfitriona**. Esta labor es muy importante para adquirir experiencia en gobernanza y participar de una instancia internacional a nivel regional.

La Conferencia Regional determina la política y los estándares del Guidismo/Escultismo Femenino en la Región, y establece la estrategia que debe seguir el Comité Regional en el período entre las Conferencias Regionales. Además de ser un foro donde se reúnen los miembros de la región para llevar a cabo los negocios de la AMGS, la Conferencia Regional también es una reunión donde las delegadas pueden compartir ideas y experiencias, y aumentar su comprensión sobre las cuestiones que afectan a los miembros en otros países. También brinda una gran oportunidad para que la AMGS y sus Organizaciones Miembros muestren nuestro trabajo al mundo exterior.

Esta invitación es para dos mujeres de nuestra Asociación, registradas durante el año 2021 y con el compromiso de actualizar su registro para el presente año. La participación conlleva una responsabilidad asociada con la asistencia a reuniones previas y la asistencia a la Conferencia en su totalidad, entre el 10 y el 15 de julio de 2022. También es importante destacar que se deberá usar durante dicha instancia el pañolín de Chile.

El costo de la participación de la Conferencia es de 36 dólares, los que cada seleccionada debe costear. El proceso de participación requiere el visado de nuestra institución, además de un proceso de selección, si es que llegan más de 2 solicitudes de postulación. **El plazo para postular vence el día 1 de abril.**

La persona seleccionada será notificada por la Coordinadora Internacional y, conjuntamente, se hará un acompañamiento hasta el día de la Conferencia Regional en todo lo que se requiera.

Invitamos a todas las adultas del movimiento a participar de la convocatoria interna, pues es una oportunidad de crecimiento y voluntariado muy importante. **Las interesadas pueden registrarse en el siguiente formulario** <https://forms.gle/bo4ssT68buWS1Kig7>

Nos despedimos afectuosamente en la hermandad guía y scout, esperando recibir la documentación de muchas voluntarias interesadas. Todas en algún momento somos llamadas a liderar en diferentes espacios y la Conferencia puede ser uno de ellos, ¡ánimate!

“La guía actúa. Se siente llamada a transformar el mundo y esa transformación la empieza en si misma”, Carmen Reyes, presidenta nacional, 1968, AGSCh.

Nos despedimos afectuosamente,



María José Gallardo Pérez
Coordinadora Internacional WAGGGS



Renato Bustamante Arenas
Director Ejecutivo Nacional